

升躍 ～旅立ちに向けて～

感動！大野中学校体育祭！

先日行われた体育祭では、生徒一人一人のがんばりが伝わる素晴らしいものでした。暑い中の取り組みでしたが、日を追うごとに、各団のまとまりが感じられました。3年生を中心とした活動は、下級生の良いお手本となっていました。

特に、各団の応援合戦では、夏休みから準備を進めてきた成果が充分に發揮された内容の濃いものでした。当日の演技までには、各団とも試行錯誤をし意見のぶつかり合いがあったと思います。そんな苦労を団長を中心に乗り越えてきたからこそ当日の演技があったと感じています。この過程で学んだことはとても大きく、3年生全体の絆を深めることができました。

今後の学校生活に生かすと共に、秋桜祭、合唱祭でさらに高めていってほしいと思います。

体育祭結果
団対抗 優勝 玄武団 応援合戦 優勝 朱雀団

～生徒の作文から～

今年の体育祭は1つのクラスを4つに分け、4団にするシステムでやりました。僕は、4団のなかの玄武団でした。僕は、玄武団の総団長をやることになりました。なかなかみんながまとまってくれず、並ぶのも動くのも他の団よりも遅くていつも注意されていました。不安なまま本番を迎えるました。

当日、天気予報に反して、とっても良い天気でした。家の人もいて緊張しました。学年種目の縄とびは、2回しか跳べなかったのに、本番では、27回も跳ぶことができました。とてもうれしかったです。

午前の部は、4団の中でビリでした。午後の部は、リレーが3つもありました。予行練習では、団旗2位、バトン1位、ムカデ4位でしたが、本番では3つとも1位をとり逆転優勝をすることができました。

今年の体育祭は、3年間で一番楽しい体育祭でした。秋桜祭では、クラスでがんばって金賞をとりたいです。

玄武団 団長 日向寺 大樹

第3学年通信 第11号
鹿嶋市立大野中学校
2012年9月24日(月)



表彰式の様子



朱雀団の応援の様子



青龍団の応援の様子



白虎団の応援の様子



玄武団の応援の様子

9月8日、私たちは中学校生活最後の体育祭をむかえました。私は、白虎団の団長を務めさせていただきました。私は、最後まですごく楽しくだったので、良かったと思います。

当日を迎えるまでには、色々なことがありました。夏休みから汗をダラダラ流しダンスを作ったり、ムカデの練習をしていてもめたり、大縄で跳べずにもどかしくなったり・・・。でも、今はそれがすごくいい思い出です。

本番で優勝を手に入れることはできませんでしたが、大縄では最高記録を出すことができたし、私自身すごく楽しかったので良かったです。私は団長でしたが、自分一人ではここまでこれなかったので、支えてくれた団員にすごく感謝しています。共に戦った他の団の団長や団員、いろいろ聞いてくれた先生方も感謝の気持ちでいっぱいです。

次の秋桜祭に向けて気持ちを新たに、クラスで一つになり、頑張っていきたいと思います。

白虎団 団長 飯尾 瑞紀

自分たちが中心となり計画、実施する体育祭になって、初めは後輩をまとめることができるか心配でした。でも、後輩は熱心に応援歌、YELL、ダンスを覚えてくれてその心配がなくなりました。

去年とは違う形での体育祭は他のクラスのメンバーとも仲がよくなり、楽しくできることができました。

朱雀団の団長として盛り上げた体育祭は3年間の中で、一番楽しく、盛り上がり、感動した最高の体育祭でした。振り返ると、朱雀団の団員は、勝負ごとに熱く、ここ一番になると火事場のばか力で得たパワーとスピードはどの団よりもすばらしく団長として、とても安心しました。

朱雀団が応援合戦で優勝できたのも、あのメンバーだったからで、一人一人が情に熱く涙もろかったです。

僕は朱雀団の団長をやったことを心から誇りに思い、朱雀団の団員に心から感謝したいです。

朱雀団 団長 笠井一生

9月8日に体育祭が行われました。3年生にとっては最後の体育祭でした。僕は青龍団の団長を務めました。最初は僕が団長で大丈夫かと思いましたが、先生達が自信を持って頑張れと言ってくれたので自信がついてきました。その体育祭で、思い出に残っていることが2つあります。

1つ目は、応援合戦です。ダンスは夏休みに団員が集まって一から考えたオリジナルのダンスです。本番では、「炎天夏」の曲に合わせて皆一つになっておどることができました。

2つ目は、リレーです。リレーは予行練習の時はビリで本番大丈夫かなと思っていた。他のメンバーも不安そうな顔をしていましたが、僕は自信をもって臨もうと思いました。結果は、3位でしたが予行演習の時よりも順位があがったことがすごくうれしかったです。

体育祭の結果は2位と満足できませんでしたが、皆が一致団結して取り組んだ体育祭は3年生最後の良い思い出となりました。

青龍団 団長 出頭 謙一

お知らせ

- 10月1日（月）から衣替えになります。冬服の準備をお願いします。
- 部活動に参加を希望される生徒は、参加願いを学校へ提出して下さい。参加日は、土、日曜日の練習日になります。
- 登下校は必ず制服でお願いします。
- 10月下旬に進路説明会を予定しています。詳細は後日連絡します。